

# PJNI

## Konser Amtenar Diserbu Penonton, Polresta Mataram Berikan Pengamanan

Syafruddin Adi - [MATARAM.PJNI.OR.ID](http://MATARAM.PJNI.OR.ID)

Jun 24, 2023 - 08:25



Mataram NTB - Dalam rangka memberi keamanan pada kegiatan konser Amtenar 2023 yang bertema Damai Anak Pulau Lombok 2023, Polresta Mataram Polda NTB melibatkan sejumlah personel dalam pengamanan kegiatan yang di selenggarakan di Lombok Vaganza Hotel, Jl. Panji Tilar, Kelurahan Tanjung Karang Permai, Kecamatan Sekaebela, Kota Mataram. Jumat, (23/06/2023)

Pengamanan tersebut dipimpin oleh Kabag Ops Polresta Mataram, Kopol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, didampingi Kasat Intelkam Kopol Hatta SIP, Kasat Lantas Kopol Bowo Tri Handoko SE SIK, Kasat Reskrim Kopol I Made Yogi Purusa Utama SE SIK MH, Kasat Sabhara Kopol Supyan Hadi SH,

Kapolsek Ampenan AKP Faisal Afrihadi SH beserta 102 personel gabungan Polresta Mataram dan Polsek Ampenan

Kapolresta Mataram melalui Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH mengatakan bahwa dalam rangka Pengamanan kegiatan tersebut Polresta Mataram melibatkan 102 personel gabungan Polresta Mataram dan Polsek Ampenan.

"Pengamanan yang kita berikan sebagai upaya mengantisipasi permasalahan yang dapat mempengaruhi kelancaran acara," ungkapnya.

"Disamping itu untuk memberi kenyamanan serta keamanan bagi masyarakat yang menonton konser dari Group Band ternama NTB tersebut," tambahnya.

Konser Amtenar bertema Damai Anak Pulau Lombok 2023 merupakan agenda dari Grop Band ternama NTB tersebut untuk meningkatkan karyanya dalam bidang seni musik. Hal ini akan memberi motivasi kepada grop-grop band lokal lainnya untuk terus berkarya.

Disamping itu untuk merayakan peluncuran Triple Album mereka dengan judul "Sungai Menggugat, Reggaelegi, dan The Best Of Amtenar," konser ini juga bertujuan untuk menyebarkan pesan perdamaian kepada anak-anak Pulau Lombok.

Band Amtenar yang terkenal dengan lagu-lagu reggae berkualitas tinggi berhasil menciptakan atmosfer yang meriah dan penuh kegembiraan di acara tersebut sehingga masyarakat yang hadir pun turut berpartisipasi aktif dengan bergoyang dan bernyanyi bersama.

Kegiatan konser semacam ini menjadi wadah untuk mendorong potensi generasi muda lokal Pulau Lombok agar semakin dikenal di kancah nasional. (Adb)